

2025年5月27日(火)

北海道札幌稲穂高等支援学校木工科通信 キツツキだより (第1号)



🌿 学科オリエンテーション

4月11日(金)に、新入生を迎えて、2・3年生と一緒に楽しい時間を過ごしました。堂々としている1年生!そして、これから木工科の紹介などをするのに、緊張している2・3年の先輩たち。



先輩たちから、木工科の機械や作業内容の紹介があり、真剣に聞いている1年生。さらに、木工科恒例のゲーム「ウッド・ラビリンス」を一緒に行いました。2・3年生は、ひとつひとつの紹介のたびに、「イエーイ!」「パチパチ」と歓声をあげて、盛り上げます。



最後には、緊張もほぐれて、全学年で記念写真



あたたかい雰囲気が伝わってきます。1年生も「この学科なら楽しく、作業ができそう!」と思ってくれたでしょうか。なごやかな木工科の雰囲気に、新入生も安心した様子でした。

🌿 新入生歓迎会

4月24日(木)に「新入生歓迎会」があり、2・3年生が「木工科の紹介」を行いました。今年度は、木工科の作業中に出る音を聞いて、何の音かを当てる「音当てクイズ」を行いました。その後、1年生もステージに登り、全校生徒の前で堂々と自己紹介をすることができました。

最後の部活動紹介では、木工科2・3年生が大活躍!実は、木工科は部活加入率がとても高いのも特徴です。1年生の皆さんも、是非、部活動にも参加してみてください。



🌿 ロッカー棚・贈呈式

5月12日(月)昼休みに、「ロッカー棚の贈呈式」を行いました。木工科では、毎年、教室の個人ロッカーに収まるサイズの本棚を、1年生のために製作及びメンテナンスしています。

3年間使い続けるので、丁寧に心を込めて作ります。



🌿 マルシェのお知らせ

令和7年7月11日(金)に「マルシェ・de・いなほ」を開催します。各学科の製品の販売活動や、日ごろの成果を広く発表する貴重な行事です。今年度も木工科は、販売会とゲームコーナーを行う予定です。1・2・3年合同作業でそれぞれの役割を果たしながら、学科の団結を深めます。昨年度は、開店20分でベンチなどの大物は無くなり、45分ですべての商品が完売しました。

木べら



ティッシュボックス



スツール



カフェトレイ



スマホスピーカー



※写真は、昨年度の商品の一部です。